
В Ноябрьске горожан агитируют за убийство
уличных собак
Жители Ноябрьска готовят петицию в мэрию с требованием избавить город от бродячих собак.
Шаблоны обращения в администрацию распространяют в соцсетях. В заявлении указывается,
что в последнее время число бездомных псов увеличивается, они стали чаще нападать на
людей.

Его составитель требует не стерилизовать животных, а усыплять в случае, если не найдется
хозяин.

В петиции есть два странных пункта, которые вызвали широкое обсуждение. Первый —
вернуть муниципальный контракт на отлов и утилизацию животных коммерческой компании
«Тарпан». Второй — не допускать к процессу решения судьбы бездомных собак фонд помощи
животным «Право на жизнь». Члены городского сообщества «Типичный Ноябрьск» уже
заподозрили коммерческие интересы у автора послания. Тем более, что заявитель пишет с
«фейковой страницы». Недопущение вмешательства зоозащитников также не понравилось
противникам эвтаназии.
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Однако нашлись и те, кто готов поддержать обращение и поставить свою подпись.

Еще один пункт в петиции, вызвавший протесты, — требование чипировать домашних
животных. Отметим, ямальские депутаты летом текущего года намеревались ввести
обязанность для владельцев домашних животных чипировать своих питомцев. Были
подготовлены соответствующие поправки в законодательство. Законопроект принят в первом
чтении. Однако на каком этапе эта инициатива сейчас и принят ли он окончательно — неясно.
В службе ветеринарии Ямала затруднились ответить на этот вопрос, сославшись на отсутствие
полномочий общаться с прессой. И предложили задать вопрос в четверг, когда на месте будет
руководитель.


